

## Cuarenta parejas, en la cuarta prueba del Circuito Asturiano

### TENIS-PLAYA

En categoría oro masculina, los ganadores fueron Jorge Hernández y el actual campeón de Asturias, Ignacio Lisa, que derrotaron en la final a Daniel Zurita y Jorge López. Y en la categoría femenina, la asturiana Bárbara



Dos parejas, durante uno de los partidos en San Lorenzo. E. C.

ra Míngotes y Nuria Coscollá, actuales campeonas de España, se impusieron a las locales Noelia Franco y Clara de las Heras. La próxima cita, el día 22, en la playa de Rodiles.

## Los Raptors de Gasol e Ibaka se quedan a un paso del anillo

### NBA

El que flaqueó fue Stephen Curry. La estadística hablará de sus 27 puntos. Muchos al final, con todo decidido. El base sufre mucho ante el pegajoso marcaje de VanVleet. Se pega a él, lo persigue y lo agota o desquicia. Al final los Splash Brothers aportaron 55 de los 92 tantos de los Warriors. Poco contra los 105 de unos Raptors más corales. Otra vez la misma historia. Poco importa si son 47 puntos de Curry, como el día anterior, o 55 combinados con Thompson. Necesitan otros 30 de Durant para poder darle la vuelta a una eliminatoria muy cuesta arriba.

canadienses-ganen el partido que les falta para ser campeones. Pueden lograrlo en su casa, el próximo martes. La fiesta en Canadá será histórica.

El que flaqueó fue Stephen Curry. La estadística hablará de sus 27 puntos. Muchos al final, con todo decidido. El base sufre mucho ante el pegajoso marcaje de VanVleet. Se pega a él, lo persigue y lo agota o desquicia. Al final los Splash Brothers aportaron 55 de los 92 tantos de los Warriors. Poco contra los 105 de unos Raptors más corales. Otra vez la misma historia. Poco importa si son 47 puntos de Curry, como el día anterior, o 55 combinados con Thompson. Necesitan otros 30 de Durant para poder darle la vuelta a una eliminatoria muy cuesta arriba.

# Nueva cita de Nadal con la historia

### TENIS

El español pelea por su duodécimo título en París en una repetición de la final del pasado año contra Thiem, más desgastado físicamente

### DIEGO REINARES

PARÍS. Al igual que hace un año, Rafa Nadal y Dominic Thiem serán hoy, a partir de las 15 horas, los contendientes de la final masculina de Roland Garros, en la que el español puede agrandar su leyenda con un duodécimo título en la tierra batida de París. El balear sobrevoló el año pasado la pista Central Philippe Chatrier con una victoria en tres sets (6-4, 6-3 y 6-2) sobre Thiem, que no pudo encontrar la fórmula para detrocar al rey del torneo.

«El año pasado tuve una gran experiencia jugando la final aquí. Espero poder hacerlo mejor este año», afirmó Thiem ayer tras eliminar en semifinales a Novak Djokovic (6-2, 3-6, 7-5, 5-7 y 7-5). Ambos llegarán a esta final de manera muy diferente. El desgaste físico es de entrada

mayor para Thiem, que no pudo sellar su billete a la final hasta ayer, cuando terminó una victoria en cinco sets contra el número uno mundial Novak Djokovic, con el que empezó a jugar el viernes, hasta que la lluvia impidió acabar esa jornada y obligó a reprogramar la reanudación un día más tarde. Volvió a llover durante la continuación de ayer y Thiem no pudo acabar su semifinal hasta las cuatro de la tarde, menos de 24 horas antes de la final.

Nadal, por contra, tuvo un sábado tranquilo, con un entrenamiento relajado, después de una victoria rápida y sin complicaciones el viernes en semifinales, superando por 6-3, 6-4 y 6-2 al suizo Roger Federer. En caso de levantar de nuevo la Copa de los Mosqueteros hoy, Nadal seguirá haciendo historia en París. Doblará ya en número de títulos al segundo jugador en el palmarés de Roland Garros en la 'era Open', el sueco Bjorn Borg, que fue campeón en la capital francesa en seis ocasiones.

En el tenis nadie ha conseguido ganar el mismo torneo del Grand Slam en doce ocasiones, con lo que dejaría atrás la igualdad a once que tiene ahora con la legendaria Mar-

Barty conquista París y será la nueva número dos

La australiana Ashleigh Barty conquistó ayer el primer título de Grand Slam de su carrera con una victoria contundente en la final femenina de Roland Garros, por 6-1 y 6-3, ante la joven revelación checa de 19 años Marketa Vondrousova.



Barty, de 23 años y octava del mundo, subirá en la próxima clasificación mundial al segundo lugar de la WTA, acechando ya el trono de la japonesa Osaka.

«Esto es increíble. Estoy muy orgullosa de poder conseguir mi primer Grand Slam. Es un gran día en mi carrera», celebró Barty tras su victoria, lograda en apenas una hora y diez minutos. La australiana recibió el trofeo de campeona de manos de la estadounidense Chris Evert, que ostenta el récord de títulos (siete) en el torneo femenino de París.

garet Court, que logró ese número de títulos en el Open de Australia, el torneo de su país.

Enfrente tendrá a un Thiem que se confirma como el heredero natural de Nadal en la tierra batida y que sigue en busca de su primer título de Grand Slam. Roland Garros es el único grande en el que el austriaco ha conseguido superar los cuartos y con su segunda final consecutiva confirma su enorme potencial sobre esta superficie.

### Las estadísticas

En sus confrontaciones anteriores, el jugador balear domina por ocho victorias a cuatro a Thiem. Once de esos doce enfrentamientos fueron en tierra batida, todos salvo la victoria del año pasado de Nadal en su duelo de cuartos de final del Abierto de Estados Unidos, en pista rápida. Thiem puede presumir por lo tanto de haber ganado en cuatro ocasiones a Nadal sobre arcilla, la última incluso este año en su último enfrentamiento, en semifinales del torneo Conde de Godó en Barcelona, donde fue después campeón. Sin embargo, en Roland Garros Nadal ha sido hasta ahora insuperable para Thiem.

## El espectáculo invade el arenal de Poniente

### RUGBY PLAYA

600 jóvenes promesas participaron en la undécima edición del torneo organizado por el Grupo Covadonga

### E. ALONSO

GIJÓN. El rugby playa, una disciplina en auge en Asturias, invadió ayer la playa gijonesa de Poniente, a la altura de la escalera seis, junto al acuario, con motivo de la undécima edición del torneo que organiza el Gru-

po Covadonga, que, en esta ocasión contó con 600 participantes pertenecientes a los clubes León Rugby, Belenos, Cooper, Oviedo Rugby, Cnt de La Coruña, Pontevedra, Independiente de Santander, Bathco, Gijón Club, Ribadeo, Asociación Llanerense, la Calzada y el anfitrión, el Grupo. «El balance es realmente muy positivo por haber contado con tantos clubes. Los críos se lo han pasado muy bien jugando y la gente lo ha disfrutado viéndolo», explicaba Berta García Alonso, responsable de la sección en la entidad grupista y exjugadora profesional.

El torneo se disputó por tercer año



Los participantes en el torneo, ayer, en la playa de Poniente. E. A. O.

consecutivo en la playa de Poniente, donde se habilitaron varias canchas, y en él participaron equipos de las categorías sub 8, sub 10, sub 12, sub 14 y sub 16. La organización aprovechó ayer la ocasión para promocionar la

afición entre las generaciones más jóvenes, auténtico semillero del rugby asturiano del futuro. «Se trata de aprender y participar, los resultados no tienen valor en estas categorías», afirmó Berta García.

## Narcea, Sella y Cares se reparten las veinte capturas

### PESCA

### E. A.

GIJÓN. La jornada de ayer mantuvo una buena tónica respecto al día anterior, pese a que la cifra se redujo a veinte capturas, repartidas en el Narcea, Sella y Cares.

En el Narcea pescaron Rafael Rovés, de Tineo (5,190, Arenas, cebo natural); Nacho Castela, de Camuño (7,125, zona libre, a mosca); un pescador (4,935, zona libre, a mosca); Francisco Quirós, de Teverga (5,145, zona libre, a mosca); un pescador (6,135, zona libre, cebo natural); un pescador (5,750, zona libre, a cebo natural); Raúl Sánchez, de Pola de Siero (5,775, zona libre, cebo natural); un pescador, donado al proyecto ARCA (5,8, zona libre, cebo natural); un pescador (5,345, zona libre, cebo natural); Marino Álvarez, de Láneo (5,510, zona libre, cebo natural); Luis Rivaya, de Nava (5,110, zona libre, a mosca); y un pescador (4,905, zona libre, cebo natural).

Por su parte, de las aguas del Sella salieron cinco piezas: un pescador (5,080, zona libre, cebo natural); Carlos Torres, de La Rioja (4,3, El Brezu, cebo natural); Jose Manuel Vivero, de Cangas de Onís (3,995, zona libre, cebo natural); David Miranda, de Navarra (5,2, El Golondroso, a mosca); Isidro Herrera, de Cantabria (3,740, zona libre, cebo natural); y Jorge Cuesta, de Pravia (5,170, Mecedura de Ponga, cebo natural).

En el Cares se echaron a tierra tres ejemplares: María José Prieto, de Gijón (5, Tilo, cebo natural); Pablo Carús, de Pola de Siero (36, Jaces, cebo natural); y José Antonio de la Torre, de Pola de Siero (4,650, Jaces, cebo natural).

### LA JORNADA DE AYER

Río	Capturas	Total
EO	0	18
ESVA	0	2
NARCEA	12	188
SELLA	5	141
CARES	3	66
TOTAL	20	415